
 

 

平成２７年３月 鴻巣市議会定例会代表質問 

 

質問順位       １ 鴻創会 田中克美 

 

１．施政方針について 

(1) 合併後１０年間の検証について 

   ア 事業の進捗状況について 

(2) 鴻巣市の人口推計について 

  ア 今後の人口推計をどう考えるか 

   イ 減少傾向にある人口推計にどう対応するか 

(3) 健康なまちづくりについて 

  ア 具体的な取り組みは 

  イ 健康都市宣言について 

 

２．平成２７年度予算（案）の大綱について 

(1) 財政の見通しについて 

  ア 財政調整基金について 

  イ 合併特例債の利用状況及び今後の活用状況について 

(2) 予算規模について 

  ア 一般会計歳入について 

   イ 縮小型の予算編成の見通しは 

(3) 市役所本庁舎の改修計画について 

   ア 改修計画の内容について 

   イ 工事期間について 

(4) 鴻巣駅東口駅通り地区市街地再開発事業について 

   ア 進捗状況について 

(5) まち・ひと・しごと創生法に伴う交付金について 

   ア 交付金の種類と使途について 

   イ 地方版総合戦略について 

 

 

質問順位       ２  鴻友会 羽鳥 健 

 

１．施政方針について 

(1)  本市の人口減少の傾向について 

   ア これからの本市の対応について 

   イ 平成２７年度の対策について 

(2) 全小学校の自校式給食による食育の推進について 

   ア 地元生産物の食材としての積極的推進について 

(3) 健康なまちづくりについて 

   ア 公園の健康体操遊具の設置及び健康体操教室の推進、ラ 



 

 

ジオ体操を活かした健康体力づくりについて 

   イ 健康都市宣言の制定に向けた取り組みについて 

 

２．平成２７年度予算（案）の大綱について 

(1) 各種基金と公債費について 

  ア 各種基金の有効活用について 

   イ 今後予測される公債費の増加について 

(2) 循環型社会の構築について 

   ア 循環型社会の構築などによる生活衛生環境の充実をいか 

に図ろうとしているのか 

(3) コウノトリの里づくり事業について 

  ア この事業により、いかにして人にも環境にもやさしいふ 

るさと鴻巣を築いていかれるのか 

(4) 健康づくりについて 

   ア ふるさと総合緑道整備事業の計画について 

   イ 進捗状況について 

(5) 公共施設等マネジメント事業について 

  ア 現状の配置状況における課題について 

   イ 現状の老朽化について 

(6) 合併特例債について 

  ア 活用可能額残高の３６億円の活用について 

 

 

質問順位       ３ かいえんたい 大塚佳之 

 

１．暮らしやすい環境の整備 

(1)  災害支援体制整備事業について 

  ア 太陽光発電設備・蓄電設備の長期計画は 

  イ マンホールトイレ及び太陽光パネルの長期計画は 

 

２．教育の振興 

(1)  みどりの校庭推進事業について 

  ア 校庭芝生化の長期計画は 

  イ 環境教育・環境学習への取り組み内容は 

 

３．行財政の効率化 

(1)  ふるさと納税促進事業について 

  ア 制度利用状況（寄付者・金額）の推移は 

  イ 事業促進のための具体的な方策は 

 

 

 



 

 

質問順位       ４ 公明党 橋本 稔 

 

１．施政方針並びに予算（案）の大綱について 

(1) 鴻巣市における地方版総合戦略をどう作り上げるか 

(2) 公共施設等マネジメントの今後の考え方 

(3) 道の駅整備事業の今後の取り組み 

 

 

質問順位       ５  コスモスクラブ 阿部愼也 

１．平成２７年度予算（案）の大綱について 

(1)  健康なまちづくりを基本方針とする本市の第６次総合振興 

計画の方向性について問う 

  ア 国策に合致する社会体育施設建設について問う 

  イ 人口１５，０００人をひとくくりとする当該施設建設は 

吹上北側地域に絶対に必要と考えるが、基礎調査の一ペ 

ージに加えていただきたく見解を伺います。 

 


